

Démarrage réussi pour le shop

COMMERCE



Un lieu fréquenté par une clientèle très variée de Glandois comme des usagers des CFF. CEDRIC SANDOZ

Une semaine après son ouverture, il ne désemplit pas.

info@lacote.ch

L'ouverture d'un commerce à la gare laissait certains observateurs dubitatifs. La première semaine semble leur avoir donné tort. *"Nous avons une vraie clientèle d'actifs, des personnes travaillant dans le secteur ou transitant par la gare de Gland, qui viennent boire un café entre 6 h et 9 h, croquer dans un sandwich entre midi et 14h, lire leur journal entre deux correspondances, ou faire quelques courses en sortant du boulot"*, détaille Ali Secgin, 30 ans, gérant de l'établissement Hubiz, exploité par la chaîne Naville.

Avec trois menus par jour, des produits frais préparés sur place, une déco urbaine, et tout ce qu'il faut pour rendre service, le pavillon ne manque pas d'arguments. Victime de son succès, le magasin a dû mettre les bouchées doubles pour réapprovisionner les stocks. Preuve que cette nouvelle enseigne, réunissant un kiosque à journaux, une épicerie de dépannage et un coin bar, répond à une demande de la part des usagers du rail. *"Les gens sont super contents, ils se disent ravis d'avoir un commerce à proximité de la gare. Je pense qu'ils l'attendaient depuis longtemps"*, s'enthousiasme le responsable, qui gère une équipe de six personnes à temps plein.

Pas le temps de terminer l'entretien, un train arrive. Il est 18h15, c'est le "rush". Un pendulaire débarque en trombe, tête baissée en direction du magasin d'alimentation. *"Je suis venu chercher un petit complément pour le souper, lance-t-il en vitesse. Je sors du bureau et j'ai décidé de faire une halte dans la boutique avant de reprendre mon train."* Ce qu'il pense de cette nouvelle structure? *"C'est une très bonne initiative. Le bâtiment est spacieux, moderne, lumineux, on a tout de suite envie d'y entrer"*, dit-il avant de repartir.

Animer le quartier

Même enthousiasme du côté de ce Glandois, venu jeter un coup d'œil à l'assortiment. *"Je trouve le lieu très convivial. Je pense qu'il permettra d'animer un peu le quartier, mais j'espère dans le bon sens du terme, avance-t-il, avant d'ajouter: La ville de Gland n'est plus ce qu'elle était autrefois. Aujourd'hui, elle peut se targuer d'avoir une gare à sa mesure, avec toutes les infrastructures nécessaires aux milliers de voyageurs qui la fréquentent."*

Les jeunes aussi sont séduits par l'arrivée de ce petit nouveau commerce en gare de Gland. Ils viennent prendre les quatre-heures en sortant de l'école, boire un coca en fin de journée ou simplement se retrouver autour d'une table... *"C'est quelque chose qui nous manquait. J'ai des copains qui habitent au sud de Gland, d'autres au nord, alors maintenant on se réunit à la gare"*, sourit cet écolier. Verrait-on enfin se dessiner le fameux centre qui fait tant défaut à la ville?

Par CLEMENTINE PRODOLLIET